

SuS Haarzopf - DJK Winfried Huttrop 14:11 (6:4)

Niederlage in Haarzopf - Huttrop verliert aufgrund vieler Verletzungen

Am Sonntag ging es gegen SuS Haarzopf darum einen gelungenen Saisonstart zu feiern. Dabei konnte man im Vorfeld nicht einschätzen, wer am Ende die Oberhand behalten sollte. Haarzopf hatte zwar das erste Spiel gegen MTG Horsts Zweite hoch verloren, allerdings waren auch wir aufgrund zahlreicher Ausfälle geschwächt in die Partie gegangen. Leider verletzte sich dann auch noch ein weiterer unserer Spieler beim Aufwärmen am Knöchel. Nichtsdestotrotz wollte man eine ansprechende Leistung zeigen. Die ersten Minuten begannen dabei ausgeglichen. Haarzopf hatte in der Folge leichte Vorteile und konnte sich mit dem 4:2 das erste mal eine Zwei-Tore-Führung erkämpfen. In die Pause ging es dann mit 6:4. Zwischenzeitlich spielten wir dabei sogar in Unterzahl. In der zweiten Halbzeit kamen die Haarzopfer wacher aus der Kabine und konnten schon nach ca. 10 Minuten mit 5 Toren davonziehen. Doch wir kamen noch einmal auf 10:13 heran. Am Ende verließen uns allerdings langsam die Kräfte. Hier geht trotzdem nochmal ein großes Lob an unsere 7, die tapfer gekämpft haben bis zum Schluss. Am Ende hieß es 14:11 für Haarzopf. Wir hoffen am nächsten Wochenende gehen MTG wieder mit einem breiteren Kader antreten zu können und am Ende zu gewinnen.

Es spielten: Karl Greif (Tor), Kai Bonkowski (4), Luka Tadi? (4), Maximilian Masmeier (2), Leni Lorey (1) , Elli Günther, Leonidas Lochte